
LIDONASESSÃO                      EMENTA:     Reciuer       a       conclusão       do

Senhor Presidente;

calcamento   da   rua   Pedro   Soare§   de
Araúio. além de uma Dassaaem molhada

onte local.

CAMARA  MUMclm  DE  BOA  VIS"
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Requeiro à Mesa, na forma regimental, com a aprovação do Plenário para solicitar

ao Senhor Prefeito Municipal, André Luiz Gomes de Araújo, que determine a construção
do calçamentó da entrada da cidade até o inícjo da rua Pedro Soares de Araújo, incluindo
uma passagem molhada na ponte local.

Justificativa:

0 calçamento desta artéria já se faz necessário há bastante tempo, pois, além de
ser a poria de entrada da  nossa cidade, vai também,  melhorar sensivelmente o acesso
aos moradores do bairro Cachoein'nha e adjacências que em tempos de chuva tem sido
um  problema  à  parte,  com  vários  alagamentos  ao  lado  da  ponte ;local.    Também  vale
salientar  que  este  calçamento  irá  melhorar  a  arquitetura  urbanística  de  nossa  oidade,
dando maior visibilidade e conforto aos munícipes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida".

Em  15 de ril de 2023.

TTTTTT`~

CARLOSANTONj# MACEDO DE FARIASeador

Riia Jerônimo Marinho Gomes,143 -Centro -Boa Vista-PB -CEP: 58.123-000

® www.boavista.pb.,eg.br ,    ©  camaLae?.v,?3o,uá,g|o5:#g|5 ,  O www.facebook.com,camarabv .4


